



NUEVO CENTRO DE EXTENSIÓN Y PERFECCIONAMIENTO IMPULSA EL DESARROLLO FORMATIVO EN ZAPALLAR





COMO PARTE DEL NUEVO PLAN DE GOBIERNO LOCAL 2024–2028, ESTA INICIATIVA BUSCA FORTALECER EL ACCESO A LA EDUCACIÓN Y EL PERFECCIONAMIENTO PROFESIONAL. PARA ELLO, SE HA CONFORMADO UNA RED COLABORATIVA COMPUESTA POR INSTITUCIONES DE EDUCACIÓN SUPERIOR, EXPERTOS LOCALES Y PROFESIONALES YA RETIRADOS, GENERANDO UN ECOSISTEMA FORMATIVO INCLUSIVO Y ENRIQUECEDOR.

Bajo el convencimiento de que la educación es una herramienta clave para el fortalecimiento comunitario, la Municipalidad de Zapallar ha lanzado una ambiciosa iniciativa formativa. Se trata del Centro de Extensión y Perfeccionamiento Educativo, una de las principales acciones del Plan de Gobierno Local 2024–2028 impulsado por el alcalde Gustavo Alessandri. Este nuevo centro busca integrar a todos los actores del territorio —estudiantes, apoderados, docentes y vecinos— en un proceso continuo de aprendizaje, ampliando el alcance e impacto de la educación en la comuna.

“El nuevo proyecto nace desde el diálogo con la comunidad. En cada visita a terreno recogimos inquietudes y sueños, y hoy los convertimos en una política concreta que pone la educación en el corazón del desarrollo de Zapallar”, señaló el alcalde

Alessandri, destacando que esta iniciativa representa una evolución de experiencias previas, ahora reforzadas con un enfoque más integral que contempla formación continua, desarrollo cultural y valorización del conocimiento local.

El Centro depende del Departamento de Educación Municipal y se estructura en torno a tres ejes estratégicos, según explicó Adela Silva, directora de Educación:

1- Extensión y Vinculación:

Este eje promueve alianzas con universidades e institutos profesionales de la Región de Valparaíso y la Región Metropolitana. Desde enero, se han sostenido reuniones para definir convenios de colaboración que permitan el desarrollo de talleres, pasantías y capacitaciones con pertinencia territorial.

2- Capacitación y

Perfeccionamiento: Aquí se busca rescatar y fortalecer las buenas prácticas ya exis-

tentes dentro de la comuna.

“Muchas veces se mira hacia afuera, pero en Zapallar tenemos capital humano muy competente. Por eso articulamos acciones formativas junto a funcionarios municipales y docentes con trayectoria validada”, indicó Silva.

3- Rescatando Experiencia y Conocimiento (REC):

Este componente está orientado a incorporar a docentes jubilados o retirados que desean seguir colaborando en el ámbito educativo, compartiendo su experiencia con las nuevas generaciones.

Al cierre, el alcalde reafirmó el compromiso municipal con esta política: *“Estamos convencidos de que la educación transforma vidas y abre nuevos horizontes. Por eso, hemos puesto énfasis en este proyecto que entregará herramientas concretas a quienes, día a día, luchan por salir adelante: nuestros estudiantes y sus familias”.*

VIDEO NOTICIA

Nuevo Centro de Extensión y Perfeccionamiento impulsa el desarrollo formativo en Zapallar



Nuevo Centro de Extensión y Perfeccionamiento impulsa el desarrollo formativo en Zapallar

[Haz clic aquí para ver el vídeo](#)

